



長縄大会に向けて、「みんなでチャレンジ」

本年度の長縄記録会は、令和6年1月30日（火）です。長縄記録会に向けての練習は、例年冬が近づく11月くらいから始まります。ただ今年は、昨年の記録の更新と体力向上を目指して年間を通してみんなで長縄にチャレンジしています。各学級ごとに目標回数を決め、その実現に向けて練習をしています。練習の過程では「記録が伸びない」、「集中できない」、「友だちとのトラブル」等いろいろな事があります。ただ、これらのこと（壁）をみんなで協力して乗り越えるところに一番の目的があります。目標達成を目指して粘り強く頑張る子どもたちの姿を期待しています。

みんなで長縄チャレンジ
★長縄記録会に向けて
★体力向上を目指して

6月

| 1の1 | 2の1 | 3の1 | 4の1 | 5の1 | 6の1 |
|------------------|------------------|------------------|------------------|------------------|------------------|
| 目標 70 記録 70 | 目標 100 記録 100 |
| 1の2 | 2の2 | 3の2 | 4の2 | 5の2 | 6の2 |
| 目標 50 記録 50 |
| 1の3 | 2の3 | 3の3 | 5の3 | | |
| 目標 100 記録 100 | 目標 100 記録 100 | 目標 100 記録 100 | 目標 100 記録 100 | | |



子どもたちによる縦割り集会

6月2日（金）子どもたちが企画運営する縦割り集会がありました。上級生にとっては、うまくいくか不安な気持ちもあったと思いますが、下級生の楽しい表情でその不安な気持ちはなくなっていました。



子どもの育ち桜縁隊

6月26日（月）～7月5日（水）にかけて4年生の図画工作の学習に「子どもの育ち桜縁隊」に来ていただきました。初めは、うまく使えなかったノコギリも、上手に使えるようになりました。



初めてのプール開き

6月19日（月）待ちに待ったプール開きがありました。初めて入る大きなプールに1年生は、少し不安そうでしたが、6年生のお姉さんお兄さんのおかげで、笑顔と歓声がこだましていました。



読書ボランティアの方の読み聞かせ

7月3日（月）読書ボランティアの方による読み聞かせが1年生の教室で行われました。子どもたちの視線は、お話しの挿絵に釘付けでした。中には、立ち上がって身を乗り出している子も多かったです。



防球ネットの設置

運動場の西側に市から防球ネットを設置してもらいました。設置前は、休み時間に転がったボールを取りに、子どもたちが道路側に行ったり、転がったボールが駐車している車に当たったりすることがあり、大変危険でした。子どもたちにとっての安全な環境を整えてもらい感謝しています。



運動場西側に設置された防球ネット

ヘルメット着用が努力義務に

令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。下のチャラシにあるようにヘルメット着用の有無で頭部への致命傷による致死率が1/4に下がるようです。ご家庭でヘルメットの購入、着用を是非ご検討下さい。



交通事故をなくす福岡県民運動本部チャラシ